



Muchos hoteles tienen problemas con la administración de llaves, pero Traka ofrece una solución comprobada para los principales hoteles que los mantiene un paso por delante de la competencia, tanto para el mantenimiento como para las llaves de seguridad. Las implicaciones de seguridad si las llaves se pierden, especialmente las llaves de Duty Manager (DM) o las tarjetas maestras Ving, son graves. Tiempo perdido del personal y pérdida de productividad, robo potencial de existencias y objetos de valor, seguridad comprometida para el personal y los invitados, así como los costes de reemplazo y el tiempo adicional de administración, son solo algunos de los muchos problemas a los que probablemente se enfrentarán.

Traka está establecida en hoteles líderes como la cadena Marriott, Four Seasons, la cadena Ritz...

La gama de soluciones inteligentes de gestión de llaves de Traka controla quién puede obtener acceso a las llaves, restringe el uso de llaves individuales a usuarios autorizados, genera una alarma si no se devuelve una llave a tiempo, alerta si no se toma una llave, proporciona una auditoría completa de la actividad de la llave y genera numerosos informes de gestión fáciles de usar.

Algunos hoteles desean administrar mejor sus llaves por razones de seguridad, otros quieren garantizar el cumplimiento de la Salud y la Seguridad y el Deber de Cuidado en el lugar de trabajo. Cualesquiera que sean las razones, muchas reducen significativamente los costes al reducir el tiempo de administración o mejorar los tiempos de arranque con las llaves DM y las llaves de mantenimiento del hotel siempre disponibles las 24 horas, los 7 días de la semana, 365 días del año.

Saber quién tiene una llave, quién la tuvo o quién la devolvió y cuándo es una información poderosa. Todas las transacciones son automáticamente auditadas utilizando nuestro software TrakaWeb, un conjunto de administración avanzada para administrar de manera centralizada los sistemas de llaves de Traka en casi cualquier dispositivo que pueda ejecutar un navegador, incluidos teléfonos, tablets y ordenadores.

¿Por qué se utilizan las soluciones de Traka para administrar las llaves en los principales hoteles? Simple: ¡Porque las llaves se devuelven!

El software está ubicado centralmente y se puede conectar en red a varios armarios. Poder informar sobre las llaves que faltan o las llaves fuera del sistema en cualquier momento, ya sea en el armario o mediante el software de Traka, ayuda a garantizar que haya un mayor sentido de propiedad, y responsabilidad del usuario. Traka recorre un largo camino para asegurarse de que las llaves realmente se "devuelvan" rápidamente.

Se pueden acomodar todo tipo de llaves:

- Manojos de llaves DM.
- Almacenes.
- Zonas de bar.
- Instalaciones para conferencias.
- Instalaciones de ocio que incluyen gimnasio, piscina y sauna.
- Salas de reuniones.
- Ascensores y accesos de emergencia.
- Planta y salas de mantenimiento.
- Áreas de servicio.

La solución de Traka proporciona un método comprobado para restringir el acceso de llaves solo a usuarios autorizados y auditar completamente su uso. Cada juego de llaves está etiquetado y bloqueado permanentemente dentro de armarios controlados por software inteligente.

- Configuración básica del armario de 20 a 180 llaves: con armarios de extensión, el sistema es completamente expandible.
- Se pueden conectar en red múltiples armarios, local o remotamente, para que los sitios grandes contengan llaves en diferentes ubicaciones.
- Los perfiles de usuario y los detalles de las llaves se configuran en una base de datos central en un ordenador estándar para facilitar la administración.

The ASSA ABLOY Group is the
global leader in access solutions.
Every day we help people feel
safe, secure and experience a
more open world.

traka
ASSA ABLOY